
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
zur Ratssitzung stellt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen folgenden Antrag : 
 
Die Verwaltung nimmt mit der Geschäftsführung der Kliniken Oberberg Verhandlun-
gen bezüglich Ankauf oder Pachtung des Königsbornpark auf. 
Die dauerhafte Unterschutzstellung der Saatkrähenkolonie im Königsbornpark ist 
durch die neuesten Entwicklungen, wie wir durch die Presse erfahren mussten, ge-
fährdet.  
 
Die neusten Entwicklungen im Verfahren der dauerhaften Unterschutzstellung der 
Saatkrähenkolonie im Königsbornpark macht es deutlich, dass die Stadt Waldbröl 
einen gesicherten Zugriff auf den Bereich der Saatkrähenkolonie, braucht. 

 
Wenn dies nicht durch Absprachen, Verträge oder Bebauungspläne möglich ist, soll-
te die Stadt mit Verhandlungen über einen möglichen Ankauf oder Pachtung mit der 
Klinikleitung beginnen. 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Claudia Hein 

An Herrn Bürgermeister 
 
Peter Koester 
 
Rathaus 
 
51545 Waldbröl 

 Waldbröl 
 

 

Claudia Hein 

Margretenanger 11 

51545 Waldbröl 

 

02291-9076207 

c.hein-gruene@web.de 

 

 

Waldbröl, den 07.09.2019 

 

 

Antrag zur Ratssitzung am 18.09.2019 
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